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No segundo dia do mês de agosto de dois mil e vinte dois, às onze horas e trinta minutos, 1 

de forma presencial, no Auditório Aloysio de Paula, realizou-se a Reunião Ordinária 2 

Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo Professor Adauto 3 

Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, estando presentes os membros 4 

do Colegiado: Prof. José Genilson Alves Ribeiro e Prof. Luis Antonio dos Santos Diego, 5 

MCG; Prof.ª Sandra Barbosa Durães e Prof. Flávio Barbosa Luz, MMC; Prof. Alan Araújo 6 

Vieira e Prof. Arnaldo Costa Bueno, MMI; Prof.ª Raiane Cardoso Chamon e Prof.ª Analúcia 7 

Rampazzo Xavier, MPT; Prof. Alair Sarmet, MRD; Prof. Daniel Pagnin e Valéria de Queiroz 8 

Pagnin, MSM; e a técnica-administrativa, Angélica Baggio Lago, CMM. Convidados: Pedro 9 

Paulo Soares, do Departamento de Fisiologia e Farmacologia, do Instituto Biomédico; e 10 

Claudete Araújo Cardoso, Coordenadora de Graduação.  A presidência abriu a reunião com 11 

a ORDEM DO DIA: 1) Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 05 de julho de 12 

2022. A presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 2) 13 

Aprovação da Ata da Reunião Extraordinária do dia 02 de agosto de 2022. A 14 

presidência colocou em votação, sendo APROVADO por unanimidade. 3) Comunicação 15 

de recebimento do Regimento Interno do Programa de Pós-graduação strictu sensu 16 

em Patologia. Professor Adauto disse que após a faculdade de medicina receber todos os 17 

regimentos, eles passarão por uma comissão que verificará se estão em conformidade com 18 

o regimento da Unidade. 4) Aprovação da criação da Comissão de Avaliação Local 19 

(CAL) do Curso de Graduação em Medicina. O convidado professor Pedro Paulo, 20 

presidente da Comissão Permanente de Avaliação (CPA) falou sobre a criação do Sistema 21 

Nacional de Avaliação do Ensino Superior (SINAES) em 2005, e a partir daí criou-se a 22 

necessidade de cada instituição ter uma comissão própria de avaliação, que é integrada à 23 

PROGRAD com os NDE’s. A CPA criou um sistema de avaliação, que é realizada 24 

periodicamente, pela comunidade acadêmica. E a CPA administra juntamente com o STI 25 

as informações recebidas, fazendo integração com as diversas unidades da UFF. E os 26 

relatórios ficam disponíveis para as unidades, discutirem internamente com base nessas 27 

avaliações. E cada unidade precisa ter uma CAL, que são “mini-CPA’s”, sendo compostas 28 

por dois docentes por departamento, dois técnicos-administrativos e um discente com 29 
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suplente, sendo possível também ter um membro externo da sociedade. No nosso site, tem 30 

sugestões de como a CAL pode ser criada. Sendo necessária que essa comissão seja 31 

criada, pois a faculdade de medicina será visitada pelo MEC. É importante frisar que a CPA 32 

não é uma ouvidoria, pois a CPA é apenas uma mediadora das informações, mas não é 33 

uma chefia, não possui autoridade para dizer o que as unidades irão fazer; e que a 34 

avaliação nunca é nominal, a avaliação é anônima, sendo encaminhado para ciência da 35 

chefia. 5) Assuntos Gerais. Professora Claudete falou sobre o Recredenciamento da 36 

Faculdade de Medicina pelo MEC, explicou que a primeira fase já terminou, e que a próxima 37 

fase terminará em outubro, e os professores serão contactados para atender às demandas 38 

específicas. Ao meio-dia e trinta minutos, nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por 39 

encerrada a Reunião; e, para constar, eu Angélica Baggio Lago, Assistente em 40 

Administração, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelo Presidente, Professor 41 

Adauto Dutra Moraes Barbosa, Senhor Diretor da Faculdade de Medicina. 42 
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Angélica Baggio Lago       Prof. Adauto Dutra Moraes Barbosa 46 

Assistente em Administração        Diretor da Faculdade de Medicina 47 
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